

Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 26.11.2014

Neuer Seniorenbeirat hat Arbeit aufgenommen

Der in diesem Jahr neu zusammengesetzte Seniorenbeirat hat seine Arbeit aufgenommen. Als Vorsitzender wurde der Sindorfer Hans Wendl bestätigt, zu seinem Stellvertreter erneut der Manheimer Bernd Willbrett gewählt. Gemeinsam mit den weiteren 13 gewählten Mitgliedern und den zahlreichen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern setzt sich der Seniorenbeirat für die Belange der älteren Bevölkerung ein und vertritt diese in den politischen Gremien.

Der Seniorenbeirat ist jeden Mittwoch und Donnerstag von 10.00 -12.00 Uhr im Rathaus, im Zimmer U32, zu erreichen. Telefonnummer: 02237/58324.

Ein weiterer Schwerpunkt seiner Arbeit ist die Einbindung der älteren Generation ins gesellschaftliche Leben, um sie durch vielfältigste Aktivitäten und Veranstaltungen aus der Isolation zu holen. Angeboten werden Wanderungen, Tanznachmittage und eine Diabetikerselbsthilfegruppe, bei der einmal im Monat Ärzte oder Podologen referieren.

Großer Beliebtheit erfreuen sich die großen Veranstaltungen, z.B. die Karnevalssitzung, die bunten Nachmittage, die jährliche Schiffstour sowie die Busfahrten zu ausgesuchten Weihnachtsmärkten in der Region.

Der Seniorenbrief, eine Broschüre, die zweimal im Jahr erscheint, wird kostenlos verteilt. Interessante Beiträge, Rückblicke sowie Hinweise auf neue Termine werden hier veröffentlicht.